

El Ayuntamiento de Tarragona concede al ICAC un módulo en la Tabacalera

El pleno del Ayuntamiento de Tarragona ha aprobado, hoy 26 de junio, **la concesión gratuita del almacén número 6 de la Tabacalera** por un período de 50 años. De este modo, se da un nuevo paso hacia la nueva sede de nuestro instituto. El traslado permitirá seguir creciendo como centro de investigación, formación y transferencia. También reforzará el vínculo que tenemos con el entorno, la ciudad y el territorio en general.

Con una inversión de 5,3 millones de euros por parte de la Generalitat de Catalunya, el proyecto incluye la redacción del proyecto ejecutivo, las obras de adecuación y el equipamiento completo de las nuevas instalaciones. El nuevo espacio, de 3.000 m² repartidos en cuatro plantas, permitirá **triplicar la superficie actual** y mejorar sustancialmente las condiciones para la investigación, la docencia y la transferencia de conocimiento.

Construiremos un gran centro de investigación en arqueología clásica junto al nuevo parque de la necrópolis paleocristiana y la sede del MNAT, será un referente internacional ha declarado Josep M. Palet

La nueva sede estará situada a pocos metros de la Necrópolis paleocristiana, uno de los yacimientos más emblemáticos de la ciudad. Esta proximidad se espera que abra **nuevas oportunidades de colaboración y sinergias** entre instituciones en investigación, conservación y divulgación.

Tal como ha declarado el alcalde de Tarragona, Rubén Viñuales, el traslado a la Tabacalera del **ICAC juega un papel muy importante en la nueva centralidad** que estamos creando en el Francolí.

Desde el ICAC queremos agradecer el apoyo institucional y político que ha hecho posible este paso, ahora ya definitivo, así como la confianza depositada en nuestra labor. Estamos muy ilusionados con el inicio de esta nueva etapa y seguiremos informando de los próximos pasos.